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Presidente suplente del Comité: Buen día a todas y todos, damos inicio a nuestra Décima 
Octava Sesión Extraordinaria, siendo 30 treinta de mayo de 2025 de dos mil veinticinco, le cedo 
el uso de la voz a nuestra Secretaria Técnica Suplente, para que nos ayude a registrar   
asistencia y declarar Quórum legal de ser el caso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Hola, buenos días a todos, gracias por acompañarnos, en 
cumplimiento a lo establecido por el artículo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con 
el registro de la lista de asistencia, nos acompaña:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. Presente, buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. Presente.- - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, buen día.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. José Manuel Valdivia Vitela. Invitado permanente con voz, Representante Suplente de la 
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Honorífico en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. 
Presente, buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Y su servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnica Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la asistencia de nuestro presidente, 07 siete vocales con voz y voto, 01 un 
invitado permanente con voz, un Testigo Social Honorífico y la Secretaría Técnica, tenemos 
Quórum presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, una vez que se ha declarado Quórum legal, 
damos formal inicio a nuestra Décima Octava Sesión Extraordinaria, por lo que pasamos a 
nuestra lectura y en su caso aprobación del orden del día, según los acuerdos que tenemos 
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autorizados por nuestro comité, omitimos la lectura del orden del día y les consultamos, ¿si 
tienen alguna duda o si podemos proceder con la aprobación de la misma miembros del comité? 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del orden del día, en los términos en los que fue remitido a través de los medios 
digitales que tenemos autorizados para tal fin.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos al punto 3 tres de nuestro orden del día, que es la 
aprobación del acta anterior, consultarles, ¿si tienen alguna duda o si podemos proceder con su 
aprobación, en el entendido de que fue remitida por los medios digitales que tenemos 
autorizados para tal fin, para que nos hicieran comentarios u observaciones miembros del 
comité? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del acta de la sesión inmediata pasada.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos a la revisión de la agenda de trabajo en la que 
tenemos como punto 4.1 cuatro punto uno el FALLO de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-
030-2025 “ADQUISICIÓN DE FORMAS VALORADAS PARA LA TESORERÍA”, en lo que 
respecta a este proceso licitatorio tuvimos la participación de 2 dos proveedores IMPRESIÓN Y 
DISEÑO EMEZETA, S.A. DE C.V. así como COMPUTER FORMS, S.A. DE C.V., lo que 
establece nuestra propuesta de fallo es particularmente adjudicar la PARTIDA ÚNICA por la 
totalidad de los RENGLONES que la integran, al PROVEEDOR COMPUTER FORMS, S.A. DE 
C.V., por un monto total de $22,333,258.27 (VEINTIDÓS MILLONES TRESCIENTOS TREINTA 
Y TRES MIL DOSCIENTOS CINCUENTA Y OCHO PESOS 27/100 M.N.) con el Impuesto al 
Valor Agregado Incluido, en el entendido de que es el proveedor que presenta las mejores 
condiciones para el Ayuntamiento, además de resultar solvente, ¿dudas o comentarios respecto 
a este fallo o podemos proceder con su aprobación miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del fallo en los términos previamente mencionados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Les comento se incorporan:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Los pongo en contexto estamos en el punto 4.1 cuatro punto 
uno del orden del día mi querido Octavio y mi querida Alexia, lo que estamos sometiendo a 
votación es la aprobación del FALLO de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-030-2025 
respecto a la “ADQUISICIÓN DE FORMAS VALORADAS PARA LA TESORERÍA”, en donde 
proponemos que se adjudique a COMPUTER FORMS, S.A. DE C.V. la PARTIDA ÚNICA por un 
monto total de $22,333,258.27 (VEINTIDÓS MILLONES TRESCIENTOS TREINTA Y TRES MIL 
DOSCIENTOS CINCUENTA Y OCHO PESOS 27/100 M.N.) monto que ya incluye el Impuesto al 
Valor Agregado, en este momento estábamos en el proceso de la votación, solamente para que 
ustedes antes de que continuemos con la votación nos digan, ¿si tienen algún comentario o si 
podemos proceder con la misma?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Ninguna adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, continúa Annita porfa.- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos al punto 4.2 cuatro punto dos del orden del día, que 
es el FALLO de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-024-2025 SEGUNDA CONVOCATORIA 
que tiene que ver con la “ADQUISICIÓN DE LUMINARIAS PARA LA DIRECCIÓN DE 
ALUMBRADO PÚBLICO”, en este proceso licitatorio tuvimos la participación de un único 
proveedor que es CONSTRULATAM S.A. DE C.V., el proveedor no cumplió con todos y cada 
uno de los requisitos que establecían nuestras bases y consecuentemente es que el proceso se 
declara desierto, en atención precisamente a observaciones que muy amablemente nos hizo 
llegar nuestra Contraloría Ciudadana, es precisamente que en atención a esas observaciones 
nosotros después del análisis pertinente de las mismas, hemos determinado que el proyecto se 
envíe como un fallo desierto y así es que lo compartimos a través de los medios digitales que 
tenemos autorizados para tal fin. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: ¿Sería por todas las partidas, verdad?- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Todas, se declara desierto todas las partidas, todas las 
partidas que en su momento se habían declarado desiertas en la primera vuelta, que serían sino 
me equivoco 6 seis, 7 siete, ¿alguna duda o podemos proceder con la aprobación?- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del fallo desierto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
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favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muy bien, pasamos al punto 4.3 cuatro punto 3 tres del orden 
del día, que es la PRESENTACIÓN y APERTURA DE PROPUESTAS de la Licitación Pública 
Local LCCC-GDL-031-2025 respecto al “SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE ILUMINACIÓN 
ARQUITECTÓNICA PARA LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO”, en este caso 
particular comentarles miembros del comité se registró únicamente un proveedor a participar que 
es EGEA INNOVATION, S. DE R.L. DE C.V., nos acompaña en representación de dicha razón 
social Luis Sánchez, bien ante la presencia del participante damos formal inicio al acto de 
apertura de proposiciones. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Procedo a aperturar EGEA INNOVATION, S. DE R.L. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Participante le notificó lo siguiente, nuestras bases establecen 
que entre los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este caso dado que 
eres el único participante lo que te pediremos es que una vez que se concluya con la revisión 
cuantitativa de tu propuesta, nos ayudes a firmar nuevamente la misma, pedirte que una vez que 
se concluya con la revisión cuantitativa de tu propuesta nos regales unos minutos de tu tiempo 
porque te pediremos que nos ayudes por favor a firmar tu propuesta, a recibir tus documentos 
originales en caso de haber presentado documentos originales y a firmar el acta de presentación 
y apertura de proposiciones antes de irte por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité tenemos programado que el fallo de este evento se emita… el fallo está 
programado para el 13 trece de junio de 2025 dos mil veinticinco, ¿están de acuerdo con que lo 
dejemos en esa fecha?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Si, adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, participante te notificó también que el fallo 
del proceso en que participas estará disponible para tú consulta el próximo viernes 13 trece de 
junio de 2025 dos mil veinticinco, en la misma página web en la que pudiste consultar las bases 
del proceso licitatorio, ¿tienes alguna duda?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedor: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente, Secretaria, le informo que la empresa EGEA INNOVATION, S. DE R.L. DE C.V., 
presenta los anexos correspondientes cuantitativamente, a fin de verificarse cualitativamente, 
con una propuesta económica por $17,582,298.35 (DIECISIETE MILLONES QUINIENTOS 
OCHENTA Y DOS MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y OCHO PESOS 35/100 M.N.), por las 
partidas 1 uno, 2 dos, 3 tres y trae un esquema de aplicación o pagos anual, algo así, trae como 
una secuencia como de proyectos, algo así, aparte trae como 3 tres o 4 cuatro páginas aparte de 
lo que es la parte económica, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Inge. Una vez que se ha concluido con la 
revisión cuantitativa de la propuesta del participante EGEA INNOVATION, S. DE R.L. DE C.V., 
damos por concluido el acto de presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública 
Local LCCC-GDL-031-2025 respecto al “SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE ILUMINACIÓN 
ARQUITECTÓNICA PARA LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO”, reiterar participante 
que deberá de regalarnos unos minutos de su tiempo y que el fallo estará disponible para su 
consulta el  próximo 13 trece de junio de 2025 dos mil veinticinco, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
Pasamos al punto 4.4 cuatro punto cuatro del orden del día, que es la PRESENTACIÓN, y en su 
caso APROBACIÓN de las bases de la  Licitación Pública Local LCCC-GDL-033-2025 respecto 
a la “ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS QUÍMICOS, PRENDAS DE SEGURIDAD, 
HERRAMIENTAS, REFACCIONES Y ACCESORIOS MENORES PARA LA MAQUINARIA DE 
LA DIRECCIÓN DEL RASTRO”, consultarles, ¿si tienen alguna duda respecto a estas bases o 
si podemos proceder con su aprobación miembro del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Yo nada más tendría una presidente y es con relación a la descripción que se 
hace de algunos de los apartados, veo dos cosas completamente en la partida 3 tres sobre todo, 
que tiene que ver con las herramientas, primero hay un error en una imagen de la partida de las 
llaves Allen con unas llaves diferentes que no tenga anclajes estrictamente en lo que está 
refiriendo la imagen, ¿no sé si se pueda aclarar? para preguntas y respuestas que así sea y si 
hablo también de las imágenes tenerlas solamente con referencia porque puede haber algunas 
variaciones y ya que no estamos amarrados a una marca y debemos respetar la posibilidad de 
que sean diferentes, que no sea un criterio de evaluación el apego estricto a la imagen que se 
muestra, por lo que tendríamos posibilidad de estar recibiendo muy diferentes marcas, diferentes 
presentación, pero que pudiera cumplir con estas, para quien realice el dictamen técnico que 
tenga clara observancia de esto, para que no sea una limitante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -          
Presidente suplente del Comité: Nos quedamos con el comentario mi querido Octavio, por 
suerte nos acompaña Monse Mena que es el enlace administrativo de la Coordinación General 
de Servicios Municipales y entiendo una persona que viene en representación de la Dirección del 
Rastro, cuenta con eso y nos quedamos con el compromiso también de estas dos 
modificaciones que solicitas, cambiar esa imagen particular o eliminarla. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Secretaria Técnica Suplente: Son ilustrativas, digo al final son de referencia.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Son de referencia, pero que no sea limitantes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Si, cuenta con eso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: No mencione las otras partidas que tienen estricto apego a marca, porque 
entiendo que las refacciones deben ser para esos equipos y en algunos que no se mencionan, 
por los equipos que se tengan, tienen marca como puede ser los rodajes o alguno más, pero que 
no sean limitantes estaremos cuidando, aunque no estamos calificando puntos por calidad, si 
dejar la apertura en posibilidades de diferentes marcas, que cumplan con el requerimiento.- - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Cuenta con eso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Si, nos quedamos con esa tarea, entonces solo nos 
quedamos con el compromiso de garantizar que las imágenes sean, se señale en nuestras 
bases que las imágenes son estrictamente de referencia y que particularmente en el caso de las 
llaves Allen como dices, tendríamos o que sustituir la imagen o que eliminarla, ese es el 
compromiso Octavio cuenta con eso, además de ese comentario, ¿tiene algún otro comentario 
miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Testigo Social Honorífico: Mi participación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Perfecto, en el caso particular de este, entonces lo que 
proponemos es someter a consideración de los miembros del comité la aprobación de las bases 
de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-033-2025 “ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS 
QUÍMICOS, PRENDAS DE SEGURIDAD, HERRAMIENTAS, REFACCIONES Y ACCESORIOS 
MENORES PARA LA MAQUINARIA DE LA DIRECCIÓN DEL RASTRO”, con la participación 
de nuestro testigo social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
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Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, pasamos asuntos varios, ¿algún tema por 
tratar en asuntos varios miembros del comité?¿algún tema por tratar ustedes?- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: No, ninguno.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Nosotros solamente propondríamos que como punto 5.1 cinco 
punto uno en asuntos varios tengamos la PRESENTACIÓN y en su caso APROBACIÓN de las 
bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-024-2025 TERCERA CONVOCATORIA de la 
“ADQUISICIÓN DE LUMINARIAS PARA LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO”, en el 
entendido de que se declaró desierta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Yo sé 
que no les gusta mucho la parte de las directas, pero ¿no sería conveniente irse a directas?, 
porque solo es una empresa, no sé si la parte técnica-legal realmente sea fácil solventarla ellos  
o no y provoquemos que haya otra vez otro proceso desierto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: La verdad mi querido Ingeniero Omar, nosotros notamos que 
el error particularmente de la empresa no fue tanto un error verdaderamente, sino una omisión, 
lo que omitieron fue específicamente el manifiesto de aceptar hacer pública su opinión de 
cumplimiento de obligaciones del IMSS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: El 
acuse.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Si, la verdad es que es un tema que se subsana de manera 
demasiado fácil, a tal grado que estoy seguro que se trata de una omisión, porque este mismo 
proveedor en la primera vuelta resultó adjudicado y si lo presentó, entonces en esta segunda 
vuelta solo lo omitió. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Si, 
pero hubo dos partes, la parte administrativa que si me queda claro, pero la parte técnica tengo 
ahí la observación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: ¿Medidas, verdad? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: La verdad es que en el tema de la parte técnica nosotros 
incluso lo que creemos es que ese proveedor particularmente el que participó está en nuestra 
investigación de mercado y sabemos que junto con otros 2 dos proveedores que están en la 
investigación de mercado, cumplen a cabalidad, entonces indudablemente creo que más bien 
tiene que ver con descuidos de quien presentó la propuesta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Va, 
órale, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bueno, se somete a consideración de los miembros del 
comité la aprobación de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-024-2025 
TERCERA CONVOCATORIA respecto a la “ADQUISICIÓN DE LUMINARIAS PARA LA 
DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos a la lectura de acuerdos, dado que no hay más 
asuntos varios por tratar, nuestro primer acuerdo sería la aprobación por unanimidad del orden 
del día, nuestro segundo acuerdo sería la aprobación por unanimidad del acta de la sesión 
inmediata pasada, nuestro tercer acuerdo la aprobación por unanimidad del fallo presentado en 
el punto 4.1 cuatro punto uno, nuestro cuarto acuerdo sería la aprobación por unanimidad del 
fallo declarado desierto y presentado en el punto 4.2 cuatro punto dos, nuestro quinto acuerdo 
sería la aprobación por unanimidad de las bases presentadas en el punto 4.4 cuatro punto cuatro 
del orden del día y nuestro sexto acuerdo sería la aprobación por unanimidad de las bases de 
tercera convocatoria de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-024-2025 TERCERA 
CONVOCATORIA, no habiendo más acuerdos por leer, ni asuntos por tratar, les agradezco 
mucho su presencia miembros del comité y declaramos concluida nuestra sesión, gracias.- - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
    
 
  
       
           
  
               
          
 
   
 
 
        
 
      
 
        
   
              
  
     
      
                     
  
 
  
      
 
 
 
 


